



PRI planea reciclar iniciativas ambientales tiradas por Comisión de Medio Ambiente

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados dio a conocer que retomará las iniciativas ambientales que fueron desechadas por la Comisión de Medio Ambiente.

Esta comisión eliminó un bloque de 103 propuestas impulsadas durante la legislatura pasada y que le fueron turnadas para su dictaminación; sin embargo, se desestimaron bajo el argumento de que no empataban o persistían con la actual agenda legislativa.

Una de estas fue la presentada por el hoy coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, quien propuso una reforma para abatir los daños provocados por la contaminación minera, como publicó La Razón la semana pasada.

Ante este contexto, el coordinador del PRI y la diputada Melissa Vargas anunciaron que volverán a presentar estas propuestas.

Moreira Valdez subrayó que entre las iniciativas desechadas por la comisión que preside el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se encuentra una que ha permanecido congelada desde 2019 y que ha buscado prohibir las corridas de toros y las peleas de perros.

El priista pidió a los integrantes de esta instancia legislativa a revisar las propuestas, las admitan y presenten al Pleno, para que sean votadas.

En tanto, Melissa Vargas acusó a los legisladores de Morena y del Verde Ecologista de no trabajar asuntos de interés para los mexicanos en materia ambiental.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pri-planea-reciclar-iniciativas-ambientales-tiradas-comision-medio-ambiente-496179>